



Bleiben oder gehen?

Im Jahr 1981 veröffentlichte die britische Punkband "The Clash" einen ihrer erfolgreichsten Songs "Should I stay or should I go". Damals konnte keiner ahnen, dass dieses Lied 35 Jahre später politisch hochaktuell sein würde. Der BREXIT ist dieser Tage in aller Munde.

Bleiben oder gehen? Diese Frage stellen wir vielleicht auch immer wieder uns selbst, wenn wir Beziehungen, Strukturen, Gewohnheiten, Denkmuster und dergleichen als beengend, als Lebens-hinderlich empfinden. Die Freiheit – sie lockt uns. Es kann heilsam sein, auszubrechen, wegzugehen, sich abzuwenden. Manchmal ist es aber auch nur eine Aus-Flucht - und die wahre Kraft liegt im Dabeibleiben, in der Beständigkeit.

Bleiben oder gehen? Ich tue gut daran, immer wieder mein Inneres zu befragen; mich Gott anzuvertrauen, wie es auch der betende Mensch im berühmten Psalm 139 tut: *'Nähme ich Flügel der Morgenröte und bliebe am äußersten Meer, so würde auch dort deine Hand mich führen und deine Rechte mich halten.'* Psalm 139, 9-10

Wie auch immer meine Entscheidung ausfällt: Gottes Liebe BLEIBT.

Impulse

- Wovon würde ich gerne weggehen – und wohin?
- Wann habe ich erlebt, dass es Lebens-förderlich ist, zu bleiben?
- "Should I stay or should I go ..." [Verknüpfung](#)

Diese Spur wurde Ihnen gelegt von Elisabeth Prügger-Schnizer

Bild: A. Dreher @ pixelio.de

Einen gesegneten Tag wünschen Ihnen Ihre Spurenleger

Nikola Beth, Hans-Jörg Fritz-Knötzele, Ulrike Hofmann, Dr. Christoph Klock, Heinz Lenhart, Elisabeth Prügger-Schnizer, Eva Reuter und Dr. Hans Jürgen Steubing

Kirche & Co. – ein Laden der Kirchen für die Menschen in der Stadt
(Kirche in der City von Darmstadt e.V.) Rheinstraße 31, 64283 Darmstadt

KIRCHE & CO.

Kirche & Co. – ein Laden der Kirchen für die Menschen in der Stadt
(Kirche in der City von Darmstadt e.V.) Rheinstraße 31, 64283 Darmstadt